
 

Протокол №02/13 

собрания членов Совета 

Союза лесопромышленников Республики Коми 

 

 

г. Сыктывкар                 12 марта 2013 г. 

 

 

Присутствуют: 

Байбородов А.Г., Бровкин В.М., Егоров В.С., Котов В.В., Ильчуков С.В., Семенюк Н.Т., 

Екимовский Н.В., Фролов С.П., Каракчиев А.А.  

 

По состоянию на 12 марта 2013 г. в состав Совета Союза лесопромышленников 

Республики Коми (далее – Союза) входит 12 представителей предприятий – членов 

Союза. Присутствовали 9 членов Совета Союза. Кворум имеется. 

 

Председательствует – генеральный директор Союза Байбородов А.Г., секретарь – 

помощник генерального директора Союза Деркаева Я.О. 

 

Повестка дня заседания: 

 

1. Выборы делегатов на съезд Союза лесопромышленников и лесоэкспортеров России 

(2 делегата). Информация генерального директора Союза Байбородова А.Г.  

 

2.        Об утверждение состава Совета Союза. Информация генерального директора Союза 

Байбородова А.Г. 

 

3.       Разное. Информация генерального директора Союза Байбородова А.Г. 

 

Реализация повестки дня: 

 

По первому вопросу с информацией выступил Байбородов А.Г. Предложено выбрать в 

качестве делегатов на съезд Союза лесопромышленников и лесоэкспортеров России: 

Байбородова А.Г. и Игнатова А.С. 

 

Выступили: Егоров В.С., Бровкин В.М., Каракчиев А.А., Фролов С.П., Семенюк Н.Т., 

Котов В.В. 

 

Предложили делегатам озвучить на съезде две наиболее острые темы для 

лесопромышленников региона. Первая – проблемы с перевозкой делимых грузов, 

возникающие у предприятий лесной сферы после вступления в силу приказа 

Министерства транспорта РФ от 24.07.2012 г. № 258. Вторая – обоснование 

необходимости создания федерального министерства, объединившего бы лесную отрасль 

и сферу промышленности.  

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Решили: делегировать на съезд Союза лесопромышленников и лесоэкспортеров России: 

Байбородова А.Г. и Игнатова А.С. Подготовить и внести предложения в текст докладов по 

двум вышеуказанным темам на съезде.  

  

 



По второму вопросу выступил Байбородов А.Г. - об утверждении состава Совета Союза 

(в соответствии с Уставом Союза Совет избирается ежегодно сроком на один год).   

 

В обсуждении приняли участие: Каракчиев А.А., Семенюк Н.Т., Котов В.В., Бровкин 

В.М. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Решили: Оставить Совет Союза в том же составе: Байбородов А.Г., Бровкин В.М., 

Гарбузюк В.М., Игнатов А.С., Каракчиев А.А, Магий М.Ю., Бендер А., Северинов А.Н., 

Семенюк Н.Т., Серов А.В., Фролов С.П, Екимовский Н.В. 

 

По третьему вопросу выступил Байбородов А.А. с напоминанием членам Союза о 

своевременной уплате членских взносов. Также обсудили вопрос подписания соглашения 

о сотрудничестве Союза в Некоммерческое партнерство «Лесной Союз». 

 

В обсуждении приняли участие: Каракчиев А.А., Семенюк Н.Т., Котов В.В., Бровкин 

В.М. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Решили: подписать соглашение о сотрудничестве Союза и НП «Лесной Союз». 

 

Каракчиев А.А. предложил поднять на республиканском уровне вопрос перевода 

муниципальных котельных на работу на топливных брикетах вместо угля. Сегодня 

дотации котельным дают только на уголь.   

 

В обсуждении приняли участие: Семенюк Н.Т., Котов В.В., Бровкин В.М. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Решили: в план работы Совета при Министерстве развития промышленности и 

транспорта РК внести предложения по переводу котельных на использование биотоплива. 

 

 

Председатель                                                Байбородов А.Г. 

 

 

Секретарь                Деркаева Я.О. 


